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Recomendação
Por uma solução urgente para salvar a Academia de Amadores de Música

Tendo em consideração a importância, bem como o interesse cultural, da Academia de Amadores 
de Música  (AAM),  em 5 de Novembro de 2024,  por  proposta do Grupo Municipal  do PCP,  a  
Assembleia  Municipal  de Lisboa aprovou por  maioria,  com o voto contra da DM não inscrita  
Margarida Penedo, recomendar à Câmara Municipal de Lisboa que esta envidasse esforços no 
sentido de encontrar, com carácter de urgência e em conjunto com a Academia de Amadores de 
Música, um espaço adequado para a sua actividade.

Apesar  dos  apelos,  das  reuniões  realizadas  desde  2018  com  a  vereação  da  Cultura,  das 
recomendações aprovadas na AML, dos requerimentos e questionamentos levados à CML, apesar 
das  diversas  iniciativas  de  apoio,  como aconteceu no dia  12  de Dezembro de 2024,  na  qual,  
trabalhadores, pais, alunos e direcção da Academia de Amadores de Música marcaram presença 
num protesto, na Assembleia da República, que culminou com a entrega de uma petição com 
vários milhares de assinaturas, continuamos sem respostas concretas e aumentam os receios e a 
incerteza pela manutenção da actividade da Academia de Amadores de Música. 

Ainda no passado dia 21 de Janeiro, o Presidente da Academia de Amadores de Música interveio 
nesta Assembleia, no período de intervenção aberto ao público, relembrando que a Academia está 
forçada a sair das suas instalações até ao final de Agosto deste ano e que desde 2017 alertam 
continuamente para a urgência da situação. 

Mais informou que a primeira vez que reuniram com a Câmara foi com a ex-vereadora Catarina 
Vaz Pinto, ainda em 2018, e que no presente mandato, reuniram, pelo menos, 4 vezes com o 
vereador da Cultura, Diogo Moura, tendo estas reuniões resultado infrutíferas. Referiu ainda que, 
em consequência da exposição que fez em reunião pública de Câmara, de 31 de Outubro do ano 
passado, o Presidente Carlos Moedas afirmou então estar constrangido pelo facto do pedido ter  
sido feito com tão pouca antecedência para o final do actual contrato de arrendamento, apesar da 
situação em que nos encontramos ser, há muito tempo, do conhecimento da CML.

No período recente a CML anunciou publicamente ter encontrado uma solução que foi mais tarde 
posta em causa, criando novo impasse na situação.

Independentemente  da  solução  a  encontrar,  pública  ou  privada,  municipal  ou  central,  é  por 
demais evidente a urgência de envidar esforços – incluindo a articulação com o Governo central - 
para encontrar um espaço adequado que dê resposta aos mais de 300 alunos, mas também aos 
seus pais, aos professores e demais trabalhadores, bem como à direcção da Academia. 
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É necessário e urgente salvar uma instituição com 140 anos de actividade, de reconhecido mérito 
no ensino da música, articulando soluções quer ao nível municipal, quer a nível do Governo.

Assim, o Grupo Municipal do PCP, propõe que a Assembleia Municipal de Lisboa reunida em 28  
de Janeiro de 2025, delibere recomendar à Câmara Municipal de Lisboa:

1) Que, com a máxima urgência e em articulação com Academia de Amadores de Música, envide 
todos esforços no sentido de dotar a Academia de um espaço adequado à continuidade da sua 
actividade em prol do ensino da música e da cultura na cidade de Lisboa

2) Que dê conhecimento a esta Assembleia das diligências por si realizadas até ao presente e quais 
prevê tomar, no imediato, para garantir o futuro da Academia de Amadores de Música. 

O Grupo Municipal do PCP

Natacha Amaro
Leonor Moniz Pereira

Pedro Frias
Fernando Correia (DM Ind)

Fábio Sousa
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